

## QHSE Politik

Unsere QHSE-Politik beruht auf den nachfolgend aufgeführten Handlungsgrundsätzen. Diese Handlungsgrundsätze werden regelmässig mit der Betriebspraxis abgeglichen, um eine stetige Verbesserung der betrieblichen Prozesse zu fördern.

Eine Optimierung unserer Leistungsfähigkeit im Wettbewerb, die Sicherheit und der Gesundheitsschutz der Mitarbeiter sowie der schonende Umgang mit der Umwelt sind feste Bestandteile unseres QHSE-Managements.

Wir verpflichten uns deshalb insbesondere:

- zum Erreichen von höchstmöglichen Qualitätsstandards unserer Produkte und Serviceleistungen.
- zur kontinuierlichen Verbesserung unserer Leistungen im Arbeitssicherheit, Gesundheitsschutz und beim Umweltschutz.
- zur Einhaltung sämtlicher relevanten Arbeitsschutzvorschriften und umweltrechtlichen Vorgaben.

Das eingeführte QHSE-Managementsystem soll uns in unseren Bemühungen unterstützen.

Die Anwendung unserer QHSE-Politik unterliegt der direkten Verantwortung der Direktion.

Unsere Mitarbeiter sind dafür verantwortlich, dass während der Abwicklung der diversen betrieblichen Vorgänge ein hoher Standard in Sachen Qualität, Gesundheit, Sicherheit und Umwelt aufrechterhalten wird.

**Stefan Theiler**

CEO Vitogaz Switzerland

Cornaux, im März 2014